

山岳部 1年生4名が加わり、好天の中春香山で人生初登山です。
(5月12日(土))

当初、5月3日に計画していたが悪天候で12日に延期になっていた春香山山行に、今年入部した1年生部員4名が加わり、人生初登山に挑みました。途中、春の花々の名前を憶えながら歩きました。銀嶺荘で休憩後、まだ雪の残る急登をキックステップで登る。ここで下山してきた小樽潮陵山岳部と会い、全員で記念写真。全道大会で再会しましょうと声をかけ合いました。好天の中、山頂からは石狩湾の風景が一望でき、残雪で白くまだらな近郊の山々の雄姿もよく見えました。休憩の後、今シーズン最後となるロングラン尻滑りを大いに満喫しました。下山は川沿いのコースに入り、上りの時とは違う風景も楽しみました。駐車場到着後の反省会で1年生の感想を聞くと、まだまだ余裕がありそうな頼もしさを感じられました。手稲極楽湯できれいに汗を洗い流し、部員達は満足感を胸に帰りの車の中で爆睡し、岩見沢に帰ってきました。



桂岡登山口



1輪だけ見られたソバ材



残雪の樹林帯を歩きます



潮陵山岳部と一緒に記念写真



春香山山頂



山頂からは石狩湾が一望できました



ロングラン尻滑りを満喫